

ÉDUCATION ■ Une nouvelle récompense pour une école montluçonnaise

L'école Louise-Michel primée

L'école maternelle Louise-Michel a été primée au niveau national du concours des « Ecoles fleuries ». Une nouvelle récompense pour l'établissement scolaire.

Après avoir reçu, l'an dernier, le premier prix départemental du concours des « Ecoles fleuries » organisé par les DDEN (Délégués Départementaux de l'Éducation Nationale), l'école Louise-Michel a brillamment remporté le 1^{er} prix national en étant 1^{er} ex-æquo avec 15 autres écoles.

Des ateliers de semis, de plantations figurent parmi les activités habituelles de l'école Louise-Michel. Tout cela a porté ses fruits, puisque l'école a réalisé des carrés potagers, des jardinets fleuris, des espaces dédiés aux animaux et insectes, et une plantation d'une mini-forêt de quatre-vingts arbres ; toutes activités qui participent au respect des valeurs de l'environnement.

Il faut aussi ajouter que l'harmonie avec la nature est une réelle préoccupation, puisque chaque classe « fait classe » en dehors de l'école une demi-jour-



POUCES VERTS. Les jeunes élèves et leurs enseignantes sont fières de montrer leurs carrés potagers aux personnalités venues les féliciter et les récompenser.

née par semaine.

Récemment, le président départemental des DDEN, Michel Dupont, accompagné de l'inspectrice de l'Éducation Nationale de Montluçon 2, a remis les récompenses attribuées, à savoir un chèque de 150 € et un diplôme.

« Un dicton nous dit "le jardinage est une école de la vie". Le président national Eddy Khaldi m'a chargé de vous remettre votre prix et votre diplôme. « Nous vous remercions

pour votre engagement et nous vous sollicitons pour continuer à vous engager dans cette action qui fêtera en 2024 son 50^e anniversaire. »

Le président de la section locale Claude Boix a, quant à lui, remis à l'école un chèque de 100 € à utiliser à la jardinerie de Châteauguay. L'inspectrice de l'Éducation nationale de Montluçon 2 Maria Jublin et l'adjointe aux affaires scolaires à la mairie de Montluçon Manuela De Castro Alves ont elles aussi

tenu à congratuler les enseignants et leurs élèves ainsi que leurs parents qui font partie intégrante du projet.

CONCOURS

Citoyen. Les DDEN proposent également le concours « se construire citoyen », dont l'objectif est de transmettre aux élèves les valeurs et les principes républicains.